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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2025/2015 )

Eingereicht am 11.09.2015 um 12:30 Uhr.

Ratsversammlung 08.10.2015

Anfrage der CDU-Fraktion zu verkaufsoffenen Sonntagen

ver.di hat gegen die verkaufsoffenen Sonntage in der Stadt Hannover geklagt. Durch die 
aufschiebende Wirkung dieser Klage sind die in diesem Jahr bereits geplanten 
Veranstaltungen gefährdet.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Seit wann ist dem Oberbürgermeister bekannt, dass die Gewerkschaft ver.di gegen 
die verkaufsoffenen Sonntage klagt?

2. Weshalb hat der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Hannover den Rat über 
diesen Vorgang nicht unterrichtet, und was war der Grund dafür?

3. Wie steht der Oberbürgermeister zu den verkaufsoffenen Sonntagen, und wie 
beurteilt er die Situation zum jetzigen Stand des Verfahrens?

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 14.09.2015


